



◎ 令和6年度が始まり、約2週間が過ぎました。新1年生96名を迎え、生徒数は253名となります。教職員31名とともに、慌ただしい年度の初めを過ごしています。

生徒の皆さんには、新しい目標を掲げ、主体的にチャレンジする気持ちを持ち続けてほしいと思っています。

.....《学校の様子》.....

【 着任式・始業式 】(4月8日)

11名の新任教職員をお迎えした後、1学期始業式(2・3年生)を行いました。新しい試みと長順から出席番号順としました。新しいクラス集団として成長していくことを期待しています。



【 入学式 】(4月9日)

桜が満開の中(雨とはなりましたが)、初々しい96名の新入生を迎え入れ新たなスタートを切りました。1年生は中学校生活に早く慣れてほしいと思います。



【 新入生歓迎会 】
(4月11日)



生徒会役員の運営により、1年生に向けて学校生活の紹介を行いました。学校行事の紹介や、各部活動の紹介(勧誘)など、頼もしい先輩の姿でした。

【 交通安全教室 】(4月11日)

自転車の安全点検及び学校周辺の走行訓練を行いました。交通安全に注意して登下校するようにしましょう。

【 登校指導 】(4月17日)

1年生は、自転車での登校にまだまだ慣れていない様子です。元気にあいさつする姿は上河内中生徒の伝統ですね。

【 避難訓練 】(4月19日)

地震・火災発生を想定した避難訓練を実施しました。真剣な表情や行動から、万が一に備える大切な態度を感じることができました。



【 PTA総会 】(4月20日)

授業を参観していただいた後、PTA総会が行われました。生徒の学校生活の充実支援のため、ご尽力いただきありがとうございます。1年間どうぞよろしくお願いいたします。



◎お知らせ 「 長寿命化工事 」

- 令和6年度から7年度にかけて、校舎の長寿命化工事が行われます。その都度お知らせいたしますが、今後、プレハブ校舎建設・引越し・新校舎工事となります。ご不便をおかけいたしますが、ご協力をお願いいたします。

《COLUMN》 『〇〇レス社会』

- ・ ペーパー、キャッシュ、チケット、...
- ・ デジタル化の便利さと引き換えに失うものもある(書くこと、体験、仕事、...)
- ・ プライスレス(お金では買えない)な経験やそれらを通して得られる知識や知恵まで奪われてはいけない。学校の役割としたい。